

おおきなあれ
みかりんご
9月号

ナースリー組クラス通信
担任 宇治田 沙季
林 優夏
山岡 桜子

まだまだ残暑が厳しい今日この頃ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか？夏休みも終わり、いよいよ2学期がスタートです。

1学期の最後には、1人登園にもだいぶ慣れ先生や周りの子と関わり笑顔で遊ぶ姿、「僕（私）は〇〇バス！」とバス登園を楽しみにする姿が多く見られました。

今月中旬からは朝のみバス送迎、給食が始まります。

初めてのことで不安に思う事もあると思いますが、それぞれの思いを受け止め、達成感を感じた時にはともに喜び一緒に成長していきたいと思っています。2学期もどうぞよろしくお願い致します。

☆体操遊びをしてみました☆

一人登園が始まり約1ヶ月。

子ども同士や先生と関わる姿がたくさん見られるようになってきました。そこで、「おにぎり先生」こと國田先生と初めての体操遊びをしました！体を動かすことや手遊びが大好きなナースリー組の皆は、おにぎり先生が教えてくれた手遊びから大喜び（^o^）/*自然と前に集まって興味津々…。近くにいる子と手を繋いで遊ぶ姿、個性溢れる笑い声、掛け声、表情が見られました。また、どこかの機会で子ども達の自然な姿を映像などでお見せできたらなと考えているので楽しみにしててください♪



あんな姿☆こんな姿

- 滑り台を滑りたいけど登れずにいるお友達を見て、横にいた男の子がサッと登り、手を差し伸べる素敵なお姿☆
- ある朝、セミを捕まえ容器に入れる様子を真剣な眼差しで見つめる子ども達、無事に移すと飛んだり回ったり体全体で喜びを表現する姿★

今月からいよいよ…♪

りんご組は9月14日から、

みかん組は9月15日から、

給食とバス送迎が始まります。

お箸・フォーク・スプーン・の3点セット、コップ、ナフキンを給食袋に入れて持たせてあげてください。バス送迎は登園のみ、降園は各自送迎となります。

保育時間等の変更につきましては、後日改めてお知らせ致します。

今月の主な遊び・活動

- 実際にバスに乗って見よう！
中旬からバス登園が始まるということで、乗車体験。初めての園バス乗車に子ども達がどんな反応示すのか楽しみです♪
- 色水で遊んでみよう！
水遊びが大好きなナースリー組さん★様々な素材や絵の具等を使い水の色が変化を感じ遊んでみます。
- リトミックで遊んでみよう！
音に合わせて体を動かしたり何かに変身したり…。音と動の融合を楽しみ、遊んでみます。

お願いします

素材集めにご協力頂きありがとうございます。引き続き、ご不要なタオル、造形遊びに使えるような素材などがあればお持ちいただけると幸いです。

暑中見舞い、残暑見舞いありがとうございました！

久しぶりに子どもたちの顔や様子を知ることができ、とても嬉しく感じました(*´-´) 大切に飾らせていただきます。